

## **Olivier Véran : «un anti-inflammatoire pourrait aggraver l'infection» !**

Compte Test - 2020-03-15 23:19:10 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le ministre de la Santé français, Olivier Véran, a posté le tweet suivant : «La prise d'anti-inflammatoire (ibuprofène, cortisone...) pourrait être un facteur d'aggravation de l'infection. En cas de fièvre, prenez du paracétamol. Si vous êtes déjà sous anti-inflammatoire ou en cas de doute, demandez conseil à votre médecin.» «Les anti-inflammatoires ont un effet immunosuppresseur» – c'est-à-dire qui inhibe l'activité du système immunitaire – «qui favorise les infections. Ils ont un effet "booster"», indique à « France info» Alexandre Bleibtreu, médecin infectiologue à la Pitié-Salpêtrière à Paris. Et selon Astrid Vabret, chef du service de virologie au CHU de Caen : «Ils peuvent aussi masquer des symptômes et avoir des effets secondaires délétères». Par contre, le paracétamol «n'agit pas sur les mêmes voies que les anti-inflammatoires non stéroïdiens», et ne présente donc pas les mêmes risques, explique Alexandre Bleibtreu. «Les seuls effets secondaires sont dans le cas de pathologies hépatiques et de dépassement des doses recommandées.»